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CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO 

MÉDICO 

(CONAREME) 

SUB COMITÉ DE ADMISIÓN  

ACTA N° 03 

MARTES 18 DE ENERO DE 2022 

Hora de Inicio    :   14:00 horas 

Hora de Termino    :  15:20 horas 

Videoconferencia    :  Plataforma Vía ZOOM de CONAREME 

MIEMBROS: 

1. DRA. MARÍA CUZCO RUIZ                PRESIDE Rep. MINSA 

2. DR. MARIO CARRIÓN CHAMBILLA   MIEMBRO  Rep. UNMSM 

3. DRA. TERESA TRUJILLO HERRERA   MIEMBRO UNFV 

4. DR. MANUEL NUÑEZ VERGARA                 MIEMBRO Rep. ASPEFAM 

5. DR. DAVID FLORES MARREROS   MIEMBRO Rep. ANMRP 

6. DR. HENRY SÁNCHEZ LARA    MIEMBRO ESSALUD 

MIEMBROS QUE EXCUSAN INASISTENCIA: 

7. DRA. ANA OLASCOAGA MESIA   MIEMBRO Rep. UPCH 

8. DR. MICHAN MALCA CASAVILCA   MIEMBRO  Rep.  CMP 

 

AGENDA. – 

1. Ampliación del Informe de Evaluación del Concurso Nacional de Admisión al Residentado Médico 

2019, 2020 y 2021. 

 

I. DESPACHO. – 

 

RI 003485 02/12/2021 Vía Email Informe - TÉCNICO N° 02-2021-SUB COMITÉ ADMISIÓN Subcomité 

de Admisión. Remite informe del Taller de Evaluación de los Procesos de Admisión 2019, 2020 y 2021. 

Se toma conocimiento 

 

II. INFORMES. –  

 

Acuerdo N° 004-COMITÉ DIRECTIVO CONAREME-2022: Aprobar que el Informe del Subcomité de 

Admisión de evaluación de los Concursos Nacionales de Admisión al Residentado Médico de los años 
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2019, 2020 y 2021, sea devuelto al Subcomité de Admisión, para su ampliación, atendiendo la diversa 

problemática presentada en el Concurso Nacional de Admisión al Residentado Médico.  

 

III. PEDIDOS. - 

No hay pedidos 

  

IV. ORDEN DEL DIA. – 

 

Dra. Maria Cuzco: La agenda de la reunión es poder ampliar el informe de la evaluación de los procesos 

de admisión 2019, 2020 y 2021, en la reunión anterior se acordó que vamos a revisar toda la información 

para la siguiente sesión y poder hacer el análisis correspondiente. 

 

1. AMPLIACIÓN DEL INFORME EVALUACIÓN DEL CONCURSO NACIONAL DE ADMISIÓN AL 

RESIDENTADO MÉDICO 2019, 2020 Y 2021. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Con lo que han leído pueden dar los aportes para poder aumentar o 

modificar el informe anterior. 

 

Dra. Maria Cuzco: Podemos hacer un informe recogiendo algunos puntos que ya se sistematizaron 

del proceso del 2021, con cargo a que otro día podamos hacer la revisión de los documentos e 

incorporar lo del proceso 2019 y 2020. 

La semana pasada quedamos en que hoy 18 íbamos a ver el informe de evaluación del concurso 

nacional al residentado, si no concluíamos íbamos a programar una segunda fecha. 

 

Dr. Manuel Núñez: Creo que algunos temas podrían tocarse hoy, hay dos temas que quisiera 

pedir, uno es el informe actualizado de renuncias, en que sedes y que especialidades, segundo 

podrían mostrar un cuadro comparativo de los tres últimos años sobre el número de vacantes, 

postulantes e ingresantes, quisiera por plazas libres y cautivas por separado. 

Mi propuesta seria mañana tener la elaboración del balance. 

 

Dra. Maria Cuzco: Si mañana no acabamos con los puntos de agenda que tenemos, podríamos 

tener una reunión extraordinaria para el viernes. 

 

Dra. Teresa Trujillo: Yo tengo disposición para el viernes a esta hora. 

 

Constatando el quórum de 06 integrantes, se procedió a la siguiente votación:  

 

A Favor: 05 (UNMSM, UNFV, ANMRP, ASPEFAM, ESSALUD) 

En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

Acuerdo N°005-2022-SCA: Aprobar convocar a una reunión extraordinaria para el viernes a las 

14:00 horas. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Como la información es amplia, todos los miembros tendrían que revisar 

todo para el viernes. 
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Dra. Teresa Trujillo: Mañana avanzaríamos hasta donde podamos y ya continuamos el viernes 

para eso es la extraordinaria. 

 

Dra. Maria Cuzco: Comenzamos con nuestra agenda y el viernes terminamos el informe. 

 

Dr. Manuel Núñez: Me preocupa que los puntos de agenda de mañana tengan que ver con el 

informe que se va a realizar. 

 

 Dra. Maria Cuzco: Me preocupa que el tiempo se esté dilatando y no podamos terminar con todos 

los aspectos para el Concurso de Admisión. 

 

Dra. Teresa Trujillo: El cronograma está prácticamente adelantado, lo que estaría faltando son las 

disposiciones complementarias y la elección del jurado de admisión. 

 

Dra. Maria Cuzco: Mañana nos estaríamos reuniendo para ver los puntos de agenda y 

adicionalmente ver el informe, y el viernes terminamos con el informe y podemos avanzar con las 

disposiciones complementarias porque puede haber algún punto que tengamos que actualizar. 

Damos por concluido la reunión y el día de mañana trabajamos con la agenda que les estoy 

proponiendo. 

 

Siendo las 15:20 horas se da por finalizada la reunión. 

 


